



**Mit dem Kronenkreuz geehrt:** Mitarbeiterinnen im evangelischen Altenheim Bethesda erhielten das „Goldene Kronenkreuz“ : Den Mitarbeiterinnen Monika Langhammer (Verwaltung), Angelika von Ofen (Pflege) und Ingrid Borbeck (Pflege) des Bethesda-Altenheims an der Wüstenhöferstraße wurde jüngst im Rahmen eines Gottesdienstes für ihre Verdienste in der diakonischen Arbeit das „Goldene Kronenkreuz“ durch Pfarrer Karl-Horst Junge, dem Vorstandsvorsitzenden des Diakoniewerks Essen, verliehen. Die Damen sind bereits seit über 25 Jahren im Evangelischen Altenheim Bethesda beschäftigt und haben in dieser Zeit maßgeblich zum diakonischen Profil der Borbecker Pflegeeinrichtung beigetragen. Auf dem Bild v.l.n.r.: Pfarrer Bernhard Menzemer, Geschäftsführer und Einrichtungsleiter Bernd Hoffmann, Ingrid Borbeck, Angelika von Ofen, Pfarrer Karl-Horst Junge vom Diakoniewerk und Monika Langhammer.